

# La Jordanie s'apprête à construire un immense camp de réfugiés

RÉSEAU VOLTAIRE | 3 MAI 2014



**L**a Jordanie s'apprête à construire, à Azraq, un nouveau camp pour abriter les réfugiés venant de Syrie. Il devrait coûter 63,5 millions de dollars et héberger 130 000 personnes, dont certaines provenant de Zaatari.

106 000 Syriens sont actuellement présents au camp de Zaatari (photo), prévu pour en abriter seulement 85 000 (c'est le second camp de réfugiés au monde après celui de Dadaab au Kenya). Son fonctionnement revient à un peu plus de 500 000 dollars par jour, incluant la distribution de nourriture. Le 5 avril, une émeute y a été déclenchée par des jihadistes qui ont brûlé six tentes, deux caravanes et attaqué le poste de police.

Selon les Nations unies estiment à 1,25 million le nombre de réfugiés syriens en Jordanie. Mais ce chiffre est trompeur : il faut lui défalquer les 770 000 travailleurs syriens présents dans le pays avant le conflit qui se sont aussi fait enregistrer comme réfugiés pour bénéficier de l'aide internationale (chaque adulte reçoit 300 dollars mensuels de l'UNHCR, dont une part retourne en Syrie pour faire vivre le pays pendant la guerre).

---

Source : « La Jordanie s'apprête à construire un immense camp de réfugiés », *Réseau Voltaire*, 3 mai 2014, [www.voltairenet.org/article183550.html](http://www.voltairenet.org/article183550.html)

